

CAI EAS
2185
July 19/78
DOCS

ciario
de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año VI, No. 13

19 de julio de 1978

Los XI Juegos de la Mancomunidad Británica - "Los Juegos Amistosos", 1

Visitante del Consejo de Europa, 4

París a Moscú en bicicleta, 4

Edmonton - anfitrión de los Juegos de la Mancomunidad Británica de 1978, 5

Nuevos reglamentos bancarios propuestos, 6

Nuevo estudio sobre el esparcimiento, 6

Cadetes de aviación visitan Europa, 7

Acróbatas en el cielo, 7

Noticias breves, 8

Los XI Juegos de la Mancomunidad Británica - "Los Juegos Amistosos"

Los Juegos de la Mancomunidad Británica "serán más alegres y menos austeros, y substituirán la presión de la rivalidad internacional por el estímulo de una nueva aventura", fue como el canadiense M.M. (Bobby) Robinson propuso que se organizara el acontecimiento a los dirigentes deportivos amateur en los Juegos Olímpicos de Amsterdam de 1928. Y así es como los Juegos de la Mancomunidad Británica cobraron fama como "los Juegos Amistosos", haciéndose hincapié en la competición individual - hombre contra hombre, mujer contra mujer - más bien que nación contra nación.

Miembros de la Mancomunidad Británica, que todavía están aumentando, con 48 naciones participantes y sus afiliadas, se reunirán en Edmonton, Alberta, del 3 al 12 de agosto, con el mismo espíritu amistoso con que lo hicieron en Hamilton, Ontario (1930); Londres, Inglaterra (1934); Sydney, Australia (1938); Auckland, Nueva Zelandia (1950); Vancouver, Colombia Británica (1954); Cardiff, Gales (1958); Perth, Australia (1962); Kingston, Jamaica (1966); Edinburgo, Escocia (1970); y Christchurch, Nueva Zelandia (1974).

Resulta significativo que el país donde se han originado los Juegos de la Mancomunidad Británica haya tenido también la oportunidad de ser anfitrión del 50 aniversario de dichos Juegos (dos años antes), ya que la verdadera fecha cae en 1980, entre el ciclo de cuatro años de los Juegos).

La primera sugerencia para los Juegos del Imperio Británico procedió de J. Ashley Cooper de Yorkshire, Inglaterra, cuando en unos artículos que aparecieron en *Greater Britain* y *The Times* en 1891, hizo la propuesta de que se celebrasen competiciones en la industria, atletismo y cultura con objeto de promover "el aumento de buena voluntad y comprensión en el Imperio". Es interesante observar que en esa época no existían los Juegos Olímpicos, ya que solo fueron resucitados en 1896.

Si bien el precursor de los Juegos de la Mancomunidad Británica se celebró en los terrenos del Crystal Palace de Londres en 1911, no fue sino en 1930,